



Sección Sindical Comisiones Obreras <ccoo@ucm.es>

CCOO solicita medidas extraordinarias para proteger la salud de la comunidad universitaria

Sección Sindical Comisiones Obreras <ccoo@pas.ucm.es>

20 de abril de 2020, 17:12

Cco: Lista distribución PDI <CCOO-INFOPDI-L@listas.ucm.es>, Lista distribución PAS Funcionario <CCOO-INFOPASF-L@listas.ucm.es>, Lista distribución Pas Laboral <CCOO-INFOPASL-L@listas.ucm.es>

Estimada compañera

Estimado compañero

Desde el Área de Salud de la sección sindical de CCOO-UCM consideramos que, dadas las actuales circunstancias en las que nos encontramos con motivo de la pandemia por el virus COVID-19, se deben tomar **medidas extraordinarias para proteger la salud de la comunidad universitaria**.

Para preparar la vuelta a la sociedad y al trabajo, con una cierta normalidad, es necesario controlar la situación. Para ello proponemos, tal y como recomiendan todos los expertos nacionales e internacionales en la materia, **la realización de pruebas masivas a toda la plantilla de la UCM**. Esta realización masiva de pruebas, y los consiguientes aislamientos de las personas que den positivo en COVID-19, es la única receta con éxito demostrado a día de hoy para romper la cadena de transmisión y frenar contagios y muertes.

Conocemos actualmente diferentes métodos para poder conocer cuál es el estado de salud de comunidad universitaria frente al COVID-19. También conocemos cuales son **los recursos que tenemos disponibles en nuestra universidad**; de hecho, en estos días se han puesto de manifiesto algunos de ellos públicamente, mostrando el trabajo realizado de una manera voluntaria y con extraordinaria generosidad, como no podía ser de otra manera tratándose de nuestra universidad.

Consideramos que las pruebas a realizar serían de dos tipos: **una en la que se detecta si una persona tiene el virus (PCR) y otra que detecta los anticuerpos generados contra el virus (serología)**. Esta última nos dice si una persona ha sido contagiada o no en algún momento. Y si se combinan las dos, sabremos qué porcentaje de población es inmune y es seguro que vuelva a la sociedad, trabaje y tenga contacto con otras personas y **qué fracción de personas no están listas aún y se deben quedar en casa todavía**.

Por todo esto, desde CCOO hemos solicitado al Rector de la UCM

- Que **se realicen pruebas** (PCR y serología) a toda la plantilla de la UCM.
- Que estas pruebas sean llevadas a cabo de manera integral **utilizando los recursos propios de la UCM**, tanto materiales como humanos. Consideramos que disponemos de laboratorios y de personal sanitario en diferentes disciplinas, algunos desarrollando tareas sanitario-asistenciales ya en nuestra universidad, que pueden realizar esta labor.

Esperamos que estas propuestas sean tenidas en cuenta. Para conseguirlo, contamos con tu apoyo.

CCOO, ¡tu sindicato!

--

Sección Sindical de CCOO en la UCM

C/ Donoso Cortés, 63, 2º. 28015-Madrid.

Tel. 913946412- 913946387

mail: ccoo@ucm.es

blog: <http://ccoo-ucm.blogspot.com.es/> [facebock](#) [Twitter](#)

Confidencialidad. Este correo electrónico y, cualquier fichero anexo al mismo, contiene información de carácter confidencial exclusivamente dirigida a su destinatario/os. Queda prohibida su divulgación, copia o distribución a terceros sin la previa autorización, en virtud de la legislación vigente. Si ha recibido este correo por error, le rogamos nos lo comunique inmediatamente por esta misma vía y proceda a su destrucción.

[Si no quieres recibir más información sindical pincha aquí](#)

cid:image002.jpg@01CBF067.5E472650